

# 至福便り

あなたにとって安心できる家であるために...

Shifuku Dayori  
Tadeike Shifuku no Sono  
information

6月より日曜日のみではありますが、面会を再開することができました。外部の先生方を招いてのカルチャー教室も再開し、徐々にコロナ前の至福の園に戻つつあります。ご家族や地域の方とのふれあいの様子を見ていると、ようやくここまで来たなあ、よく我慢したなあと感慨深い思いになります。利用者様、ご家族、たていけ至福の園にかかわる方々、そしてスタッフがひとつになって乗り越えてきたからこそ今があります。これからも油断することなく、スタッフ一丸となって利用者様の幸せを、笑顔を守ってまいります。

株式会社ハラケアシステム 代表取締役社長 たていけ至福の園 施設長 原 秀直

口腔  
栄養科

## 口から食べる幸せを再び...

### 鼻の管が抜けました！

病院から経鼻経管栄養（鼻から管が入った状態）でたていけ至福の園に来られたH様。主治医の許可が下り、当園で摂食嚥下訓練を行うことに！1日目の訓練から、とても良い調子。H様は、訓練以外の時間も、

私のご飯は？もっと食べたい。  
早くこの管が抜きたいわ。

と、訓練に積極的！強いお気持ちのおかげか、言語聴覚士の訓練の末、無事お食事を全量召し上がられるように。

#### 摂食嚥下訓練の様子

自分の手で  
食べてみましょうか！  
疲れてきたら、  
お手伝いしますね。



もうなくなりそう  
ですよ～

完食♪

この間  
まで...

BEFORE



ごちそうさま  
でした！

私も毎食  
ご飯が食べたいわ。  
この管を  
早く抜きたいの。

現在

AFTER

鼻の管が  
ぬけました！



今のところ、毎食全部  
召し上がられています

その後、無事、鼻からの管が外れ、今後は口からの食事摂取を行うことになりました。「口から食べる幸せを」と日々活動している私たちとしても、管が抜けて口から食べられるようになった時の利用者様のこのうれしそうな笑顔が、最高の喜びの瞬間です。

ただ、これで終わるたていけ至福の園ではありません！

ここからが、第二ラウンド。これからは、今後お口で食べ続けられるように、介護士・看護師・言語聴覚士・管理栄養士・調理師など、施設全体でお食事の量・分量が減らないように、きっちりと管理していきますね！

デイ  
サービス

# マジックショー開演



おおー!



今月の誕生会は職員によるマジックショー！  
コロナによる外出制限。加えて梅雨時期ということもあり、なかなか外出できない利用者様に何とか楽しんでいただきたいと、職員が1か月前から猛練習！  
本格的なものから皆さんに笑っていただけるような体を張ったものまで披露させていただきさらには利用者様にもマジシャンになっていただいて大盛況！  
来月の誕生会はお祭りを予定しています  
お楽しみに♪

居宅介護  
支援事業所

## 大切なご家族様との時間を自宅で…



コロナ禍で面会もなかなか行いう事が出来ない状況が続き、色々と我慢を強いられている利用者様とご家族様。特に重度の障害を抱える利用者様は特に外出の機会を持つことが難しく、我々としてもそんな我慢をされている本人様やご家族様の「想い」を何とか形に出来ないかと考えておりましたが、感染状況も一時期に比べ、落ち着いて来たこともあり今回、ご家族様の協力を頂き自宅への**一時帰宅を再開**することになりました。

今回自宅への一時帰宅を行ったのはT様。脳出血を発症し入院してから約2年弱ぶりの自宅となります。久しぶりの自宅、大切なご家族様との時間に**利用者様も喜ばれている**様子が伺え、同行した**職員もその光景に感激**しました。

どんなに障害があってもあきらめる事無く機能訓練に励まれたT様と、それを信じたご家族様。その想いが形になったこの時間は我々にとっても大切な時間となりました。今後もチームとして**色々な想いを形に出来るよう**に取り組んでいきたいと思ひます。

Introduce applicants  
職員紹介

富山 昭子  
Akiko Toyama  
〔事務職員〕



入社して半年が過ぎましたがまだまだ不慣れなことも多く、そんな中ご利用者様の笑顔やスタッフの皆さんの温かさを感じ日々助けられています。私たち事務員も施設長をはじめ多職種と共にご利用者様やご家族様お一人一人に寄り添い想いを形に出来るよう努めて参りたいと思ひます。

伊勢 恵  
Megumi Ise  
〔手と手 生活相談員〕



ハラケアシステムに入職して利用者様の笑顔が溢れていることに感動しました。同時に、自分が何の為に福祉施設で働くかと思つたのか思ひ出した瞬間でした。4月より地域のお困りごとに対応すべく「くらしの保健室 手と手」が開設され、生活相談員として働くことになりました。皆様のお役に立てるよう誠心誠意努めますので何なりとご相談ください。

上野 美佳  
Mika Ueno  
〔事務職員〕



4月に入職させていただきました。介護事務の経験はありましたが、たくさんの利用者様と接するのは久しぶりで入社当初はとても緊張していました。ですが今ではお会いできることが毎日の楽しみとなっています。事務局としてご利用・ご相談しやすい窓口が提供できるよう心掛け感謝の気持ちを忘れず笑顔で皆様と携わってまいります。

施設から

- ・近況のご報告、写真など
- ・イベントのご案内
- ・その他のご連絡



LINE  
ライン公式  
アカウント

ただいけ至福の園ではご利用者様の日常生活の様子を写真や動画で保管しています。ご利用者様の施設での様子をご家族様にどんどん配信させていただきます。

様々な連絡ツールとして  
活用していますので、

こちらから  
登録を  
願ひます。

